

Venezuela : Nicolas Maduro salue les élections régionales et législatives des peuples indigènes



La Havane, 3 juin, (RHC)- Le président Nicolas Maduro a salué lundi l'élection des représentants des communautés indigènes de l'ouest, du sud, et de l'est du Venezuela, à l'Assemblée Nationale et aux Conseils législatifs.

Sur Telegram, le chef de l'État a mis en avant le "soutien sans réserve du Pouvoir électoral" à ces élections, ainsi que le respect de leurs "méthodes et formats".

Nicolas Maduro s'est dit "attentif au déploiement, à la participation et au grand élan pour intégrer, comme jamais auparavant, le pouvoir législatif et pour contribuer, à partir de leur idiosyncrasie, ses lois et son grand esprit éthique aux transformations de notre pays".

"Vive les peuples indigènes, les peuples qui se résolvent à partir de leurs racines indigènes, nous sommes un exemple pour le monde", a-t-il déclaré.

Pour chacune des trois régions, occidentale, méridionale et orientale, les électeurs ont voté pour un député principal et trois députés supplémentaires, un par Conseil législatif.

L'article 125 de la Constitution stipule que "les peuples indigènes ont le droit de participer à la vie politique et l'État leur garantit une représentation (...) à l'Assemblée nationale et dans les organes délibérants des entités fédérales et locales (...) conformément à la loi".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/384097-venezuela-nicolas-maduro-salue-les-elections-regionales-et-legislatives-des-peuples-indigenes>



Radio Habana Cuba